



# ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

## Police municipale

Question écrite n° 14750

### Texte de la question

M Rene Couveinhes attire l'attention de M le ministre de l'interieur a propos de l'organisation de l'activite des polices municipales. La Federation nationale de la police municipale, organisation professionnelle representative, souhaiterait etre associee par les pouvoirs publics aux reflexions concernant sa profession, notamment dans la perspective d'une reforme du systeme actuel. Il lui demande quelles sont ses intentions a ce sujet.

### Texte de la réponse

Reponse. - Le ministre de l'interieur a charge M Jean Clauzel, ancien prefet de la region Provence - Alpes - Cote d'Azur, de poursuivre la reflexion engagee sur la reforme des polices municipales. Au terme de cette mission, des dispositions seront prises concernant les competences, les missions et le statut des agents de police municipale. Le moment venu, les elus locaux et les organisations syndicales interessees par cette reforme seront consultes.

### Données clés

**Auteur :** [M. Couveinhes Ren](#)

**Circonscription :** - Rassemblement pour la République

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 14750

**Rubrique :** Police

**Ministère interrogé :** intérieur

**Ministère attributaire :** intérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 19 juin 1989, page 2756